
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和５年１１月２日 

質問者氏名   石 原 幸 雄 

（会派名  自民党うしく２１ ） 

牛久市議会議長  殿 

 

会派代表質問 ○ 一 括 方 式 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．牛久シャトー㈱の飲食物販事業のあり

方について 

 

 

 

 

２．東部地域の高齢者の買い物支援策に

ついて 

 

 

 

 

 

３．税外収入の確保策について 

 

 

 

 

４．空き家の有効活用による人口増加策

について 

６月定例議会では、今後の状況次第で同社の飲食物販

事業の他社への委託も有り得るとの回答があったが、

市長の施政方針である同社への取り組みの一環とし

て、この考え方は継承されるのか？ 

 

 

市長の施政方針である健康長寿への支援策に関連し

て、カッパ号等の公共交通空白地域である東部地域の

高齢者の買い物支援策として、社協等による乗り合い

形式の車両での送迎サービスを実施しては如何か？ 

 

 

 

市長の施政方針である行財政改革の一環として、スポ

ーツ施設のネーミングライツを実施しては如何か？ 

 

 

 

市長の提唱する人口増加策の一環として、市外からの

空き家への入居希望者に対する増改築費用の一部助成

制度を創設しては如何か？ 

※ この内容は具体的に記載してください。 


